

## Jelang Peresmian TUGU PIPAS, Lapsuska Lakukan Persiapan Giat Kebersihan Lingkungan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID](http://CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 17, 2023 - 21:16



KARANGANYAR\_PAS-Jelang kunjungan Penasehat Utama Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS), Anna Reynhard Silitonga dan Penasehat PIPAS daerah se Indonesia dalam rangka peresmian Tugu PIPAS di wilayah Pulau Nusakambangan, seluruh pegawai dan Taruna POLTEKIP 54 serta PPNPN melakukan persiapan giat kebersihan dan pembabatan di sekitar lingkungan jalan

menuju Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Senin (17/07).

Peresmian Tugu PIPAS direncanakan akan dilaksanakan pada hari minggu 23/07/2023 mendatang. Segala persiapan dilakukan guna menunjang pelaksanaan kegiatan tersebut. Persiapan dilakukan mulai dari menjaga kebersihan area Kantor dan kebersihan lingkungan sepanjang jalan menuju Lapas Khusus Karanganyar Nusakambangan. Peresmian Tugu PIPS merupakan sebuah simbol dari eksistensi PIPAS dalam menciptakan banyak inovasi dan kreativitas, sehingga mampu menjadi pribadi yang mandiri, yang bisa mendukung kinerja Pemasarakatan secara umum.

Hisam Wibowo selaku Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menyampaikan “Saya berharap seluruh petugas dan Taruna Poltekop 54 serta PPNPN dapat berpartisipasi aktif dalam persiapan menjelang peresmian TUGU tersebut sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan sukses seperti harapan kita semua.” Ujarnya

Tugu tersebut melambangkan keberadaan Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS). Tugu PIPAS ini juga menjadi bukti konkret bahwa PIPAS adalah sebuah organisasi yang solid, kompak, dan bersatu, serta berkomitmen untuk memajukan sistem pamasarakatan.

Program ini diharapkan dapat meningkatkan kemampuan anggota PIPAS dalam bekerja sama, menciptakan inovasi dan kreativitas yang banyak, sehingga mereka menjadi pribadi yang mandiri dan mampu mendukung kinerja pamasarakatan secara keseluruhan.

#KemenkumhamRI

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska